Skybar Barcelona

Iberostar Selection Paseo de Gracia, 10, Plaça de Catalunya, la Dreta de l'Eixample, Eixample, Barcelona, Barcelonés, Barcelona, Cataluña, 08002, España

Teléfono : Web : **Resumen**

Publicado en : Sep 18, 2025

Skybar Barcelona: el corazón del tardeo en Barcelona con vistas únicas

Hablar de tardeo en Barcelona es hablar de un estilo de vida. La ciudad condal es conocida por su gastronomía, su vibrante vida nocturna y sus terrazas con encanto. Pero si hay un lugar que combina todo esto con unas vistas incomparables, es el Skybar Barcelona, ubicado en la azotea del Hotel Iberostar en plena Plaça Catalunya.

Este espacio se ha convertido en uno de los referentes del tardeo en Barcelona hoy, tanto para locales como para turistas que buscan un ambiente chic, elegante y moderno. Perfecto para disfrutar de un cóctel mientras cae el sol, para una cita especial o para un encuentro con amigos, el Skybar es la esencia del tardeo barcelonés elevado a otro nivel.

Una ubicación privilegiada en el corazón de la ciudad

El Skybar Barcelona goza de una de las mejores localizaciones de la ciudad: la Plaça Catalunya. Este punto neurálgico conecta el Eixample con el barrio gótico y Las Ramblas, convirtiéndolo en un enclave estratégico para disfrutar del tardeo en Barcelona después de una jornada de compras o turismo.

Además, al encontrarse en la azotea del Hotel Iberostar, el acceso es exclusivo, lo que garantiza un ambiente más selecto. Desde aquí se pueden contemplar vistas 360º del skyline barcelonés: desde la Sagrada Familia hasta el mar Mediterráneo.

El ambiente del Skybar: chic, moderno y cosmopolita

Si buscas un lugar que defina el concepto de tardeo en Barcelona los viernes o sábado, el Skybar es una elección segura. Su decoración es minimalista pero elegante, con un mobiliario cómodo que invita a relajarse. La piscina infinity, que durante el día utilizan los huéspedes del hotel, se convierte al caer la tarde en un marco visual único.

La música ambiente, siempre cuidada, y el perfil cosmopolita de su clientela hacen que sea un espacio perfecto para quienes quieren disfrutar de un tardeo en Barcelona para mayores de 40 años, pero también para grupos de amigos que quieren empezar la noche en un entorno distinguido.

Gastronomía y coctelería de autor

Uno de los grandes atractivos del Skybar es su oferta gastronómica y de coctelería. Aguí no solo se viene a beber, también a degustar. La carta incluye tapas mediterráneas reinterpretadas en clave moderna, ideales para compartir mientras se disfruta de la puesta de sol. En cuanto a bebidas, la coctelería de autor es protagonista. Desde clásicos reinventados hasta propuestas originales, cada cóctel está pensado para acompañar el ritmo del tardeo en Barcelona hoy. Además, cuentan con una amplia carta de vinos y champagnes, perfectos para quienes buscan un plan más exclusivo.

Tardeo en Barcelona según el día de la semana

Viernes: El ambiente se anima con afterworks, ideal para quienes buscan desconectar tras la oficina.

Sábados: Es uno de los puntos más concurridos para el tardeo en Barcelona sábado, con un público variado pero siempre elegante.

Domingos: Perfecto para quienes prefieren un tardeo más relajado, ideal para mayores de 40 años que buscan disfrutar de un cóctel sin aglomeraciones.

Tardeo con vistas... y más allá

Aunque el Skybar no está en la playa, sus vistas panorámicas lo convierten en una opción diferente para quienes buscan alternativas al tardeo en Barcelona playa o en la Barceloneta. Es el sitio perfecto para quienes desean combinar una experiencia urbana con un ambiente exclusivo.

De hecho, muchos lo combinan con experiencias en la costa, como un tardeo en barco en Barcelona durante el día y acabar la tarde con un cóctel en el Skybar al volver a tierra firme.

El Skybar Barcelona es un lugar muy versátil. Entre semana atrae a ejecutivos y parejas que buscan un rato de desconexión. Los fines de semana, se convierte en un hotspot para grupos de amigos, visitantes internacionales y también para un público adulto que prefiere ambientes cuidados

Por eso, si buscas un tardeo en Barcelona mayores de 40 o un tardeo chic sin aglomeraciones, este lugar es para ti.

Consejos para disfrutarlo al máximo

Reserva con antelación: Especialmente en viernes y sábados, para asegurarte un buen sitio.

Ve al atardecer: El momento más mágico es cuando el sol se oculta tras los edificios y la ciudad empieza a iluminarse.

Código de vestimenta: Aunque no es estrictamente obligatorio, el ambiente es elegante. Vestir chic hará que te sientas más integrado.

Combínalo con cena: Empieza con el tardeo en el Skybar y continúa con una cena en alguno de los restaurantes cercanos de Passeig de Gràcia.

El tardeo en Barcelona elevado al cielo

El Skybar Barcelona no es solo un rooftop, es una experiencia completa que combina localización, ambiente, gastronomía y vistas. Un lugar donde el tardeo en Barcelona hoy adquiere un significado especial y donde cada viernes, sábado o domingo se convierte en una celebración única.

Si buscas un espacio donde disfrutar de la esencia de la ciudad con un toque chic, moderno y cosmopolita, el Skybar es tu mejor opción. Ya sea con amigos, en pareja o para un tardeo en Barcelona para mayores de 40, este rooftop cumple con todas las expectativas.